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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ８  水 島  秀 晃 

２ １４  泉    和 弥 

３ ５  寺 島  恭 也 

４ ２  酒 井  良 樹 

５ ３２  加 藤  貞 信 

６ ２２  下 畑  健 二 

７ ２５  今 村  辰 和 

８ ２６  野 嶋  祐 記 

９ ２７  堀 川  秀 樹 

１０ ２３  鈴 木  正 樹 

１１ ２８  青 木  幹 雄 

１２ ２４  奥 島  光 晴 

１３ ３  山 田  文 葉 

１４ １６  中 村  綾 菜 

１５ １２  菅 生  敬 一 

１６ １９  片 矢  修 一 

１７ １  岩 佐  武 彦 

１８ ６  津 田  かおり 

１９ １５  藤 田  諭 

２０ ７  近 藤  實 

２１ １７  田 中  義 乃 

２２ １３  伊 藤  洋 一 

令和５年３月定例会 
氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 水島 秀晃 

１ 令和５年度当初予算案について 

２ 防災について 

市長等 

〃 

新政会 

 泉 和弥 

１ 令和５年度当初予算について 

 （１）電気料金・建築資材等の値上がりに伴う影響 

 （２）市債発行 

 （３）交通手段の充実 

 （４）福井市地域コミュニティＤＸ推進事業 

２ 男女共同参画の推進と子育て環境について 

市長等 

 

 

 

 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 本市の人口減少と転出超過について 

２ グローバルニッチトップ企業について 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ まちなかの賑わいづくりについて 

２ 除雪時の自治会等協力路線について 

３ 本市の中小企業対策について 

市長等 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨  答弁を求める者 

新政会 

 加藤 貞信 

１ 令和５年度当初予算について 

２ 森田・河合両地区を校区とする新中学校について 

３ 放課後児童クラブについて 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ 市長ビジョンの進捗について 

２ 並行在来線の利用促進策について 

３ 共生社会の実現に向けた取組について 

 （１）重層的支援体制整備事業の取組 

 （２）性的少数者への取組 

４ 農業肥料の高騰対策について 

 （１）下水汚泥の肥料化利用拡大 

 （２）農業肥料購入緊急支援事業補助金の継続 

市長等 

〃 

〃 

 

 

〃 

 

 

一真会 

 今村 辰和 

１ 感染症法上における新型コロナウイルスの５類移行に対する本市管理

施設の対応について 

２ 簡易水道の寒波への対応について 

３ 捕獲有害獣の処理について 

市長等 

 

〃 

〃 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ 除雪計画について 

２ 二次交通の充実について 

３ 環境に配慮した持続可能なまちについて 

市長等 

〃 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 重度障がい者向け就労支援特別事業と医療的ケア児の関係性とその問

題点について 

２ 中央公園の芝生の整備不良におけるその責任と原状回復について 

３ 中央公園に新たに整備される子どもの遊び場とスケートボードの問題

点について 

市長等 

 

〃 

〃 

 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 政府の原発政策の転換と原子力防災について 

２ アリーナ問題について 

３ 今必要な経済対策について 

４ 学費負担の軽減について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 青木 幹雄 

１ 北陸新幹線福井開業に向けた取組について 

２ 安全・安心で豊かな地域づくりについて 

３ 未来を担う次代への投資について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 北陸新幹線県内開業に向けての宣伝活動について 

２ 子ども支援と給食費について 

３ 諸物価高騰と電気料金値上げに対する支援策について 

４ スポーツ少年団加入率の低下とスポーツ指導者による暴力の防止につ

いて 

５ 北陸新幹線県内開業を契機とした繊維王国福井復活の一考察について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 雪対策の取組について 

２ 介護施設等への光熱費支援について 

３ 障がい福祉サービス利用者が介護保険へ移行したときの問題について 

４ 高齢者の外出に対する支援について 

５ 岸田政権の大軍拡について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 中村 綾菜 

１ 電気・ガス代、食料品等の値上げに対する家庭・事業者への支援につい

て 

２ 保育所における安全計画について 

３ 地域活動支援センターについて 

４ 卒業式のマスク着用と４月以降の着用方針について 

５ タブレットによる家庭学習について 

６ 多様な学習機会の提供とフリースクールへの支援について 

７ 性暴力と性教育について 

８ サイバーセキュリティーの強化について 

９ 除雪について 

10 西部緑道の活性化について 

市長等 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

公明党 

 菅生 敬一 

１ たばこを取り巻く環境について 

２ 福井駅周辺のトイレ事情について 

３ 児童館について 

４ 部活動の地域移行について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

市民クラブ 

 片矢 修一 

１ 少子化対策について 

２ 北陸新幹線福井開業について 

３ アリーナの整備・運営について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 岩佐 武彦 

１ 福井駅周辺のにぎわいについて 

２ クレームの対応について 

３ 増加する救急事案の影響とその対応について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ 除雪について 

２ 18歳成人とはたちのつどい（旧成人式）について 

３ 幼児教育・保育の現場の課題について 

４ 新婚世帯への支援と婚活支援について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 藤田 諭 

１ アリーナ構想について 

２ 学校部活動の地域移行について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

無所属 

 近藤 實 

１ 令和５年度当初予算案について 

 （１）市債残高と財政の健全性 

 （２）地方交付税と臨時財政対策債（歳入） 

 （３）ＤＸとゼロカーボンの推進 

 （４）地域再エネ導入のための計画づくり事業 

 （５）脱炭素先行地域への応募 

 （６）ふるさと納税寄付金（歳入）予算 

 （７）ふるさと納税経費（歳出）予算 

 （８）ふくいプロモーション事業15,000万円 

 （９）下水道事業からの農業排水分返還金（総額27,500万円） 

２ 危機管理監について 

３ 物価高騰対策（水道料金、下水道使用料の減免など）への提案 

４ 企業誘致への最高のタイミングが来た！ 

５ 福井駅周辺に日本一素晴らしいトイレ整備を！ 

６ 若者への結婚支援（特に奨学金返還支援） 

７ 結婚の価値についての教育（ある助産師の思いほか） 

８ 専決処分について 

９ 水道管の破裂・漏水（凍結）対策 

市長等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 田中 義乃 
１ 北陸新幹線福井開業効果を最大限引き出す施策について 市長等 

新政会 

 伊藤 洋一 

１ 本市の交通行政について 

２ 安心、安全で豊かな地域づくりについて 

市長等 

〃 

 


